

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Alhamdulillah Robbil'Alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul "Pengaruh Terapi Murottal Al-Qur'an terhadap Memori Jangka Pendek pada Pasien Epilepsi Anak di Klinik Rawat Jalan Anak RSUD Al-Ihsan Bandung Tahun 2019". Penulisan skripsi ini dilakukan untuk memenuhi tugas akhir dalam menyelesaikan program studi sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak, dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. H. Edi Setiadi, SH., MH selaku Rektor Universitas Islam Bandung, Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Susanti Dharmmika, dr., Sp.KFR selaku pembimbing I, kepada Diana Rahmi, dr., Sp.A., M.Kes selaku pembimbing II, kepada Dr. Adjat S Rasjad, dr., M.Kes., AIF selaku pembahas I dan kepada Alya Tursina., dr., Sp.S., MH.Kes selaku pembahas II dan kepada R. Ganang Ibnu Santosa, dr., MMRS selaku dosen wali yang telah meluangkan waktu untuk memberikan ilmu yang berharga, membimbing, mengarahkan, menasehati dengan penuh kesabaran dan ketulusan serta dukungan kepada penulis.

Ucapan terima kasih yang tiada tara, penulis haturkan khususnya kepada orang tua, mamaku tercinta Sumarni, S.Pd dan bapakku tersayang Umar Dema, S.Sos., M.M yang telah menjadi orang tua terhebat yang selalu memberikan dukungan, motivasi, nasehat, cinta, perhatian dan kasih sayang serta doa yang tentu takkan penulis bisa membalasnya. Untuk saudara-saudaraku tercinta, Nittoni Eryck Starda, S.Sos., M.M, Jery Saputra, S.Sos, Jemy Saputra Liambo, S.H, Yusti Aji Primastuti, S.Si., Apt, Aditya Arya Umar, Muhammad Rayhan Liambo terima kasih atas segala dukungan, perhatian, kasih sayang, dan doanya. Terima kasih telah menjadi motivator yang luar biasa sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini.

Terima kasih untuk teman-teman seperjuangan Trochanter 2016, Huma, Berliana dan Deksa. Terima kasih atas segala kebersamaan dan waktu yang telah kalian berikan kepada penulis selama ini. Untuk teman-teman organisasi Dewan Amanat Mahasiswa Fakultas Lu'lu, Huma, Yanu, Alsta, dan Firas terima kasih atas hiburan dan kebersamaan selama ini. Terima kasih kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut membantu dalam pelaksanaan penelitian ini. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dalam perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kemajuan ilmu kedokteran khususnya dan pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakaatuh.

Bandung, Januari 2020

Penulis